
 

Réunion de Bureau du Conseil de Quartier Rigollots-Roublot-Carrières  
Mardi 8 novembre 2022 école Jules Ferry 

 
Participants : Mme ANCEAU Joëlle, M. BUSHING Alain, Mme COMINELLI Corinne, M. DE L’ECLUSE Christophe, M. 
ELFEGUN Michel, M. FOUGERES Michel,  Mme KINQ Aurore, M. MANIGAULT Jacques   
Elue référente du quartier : Mme GAUTHIER Sylviane  
Référente service Vie des Quartiers : Mme KANOUTE Niouma  
Excusés : Mme VANBOSTAL Nathalie, M. LALANNE Dominique. 
 
Ordre du jour :  

1. Retour/bilan :  
- Bilan de l’initiative quartier propre du samedi 18 juin. 
- Retour sur les assemblées du 6 et du 19 octobre. 

2. Préparation de la balade urbaine dans le quartier. 
3. Points divers sur le quartier. 

 

 
1. Retour/bilan  
 
Bilan de l’initiative quartier propre du samedi 18 juin. 
 
Pour rappel cette initiative émane d’une idée collective du bureau d’organiser une 
initiative conviviale et familiale pour sensibiliser les habitants sur l’importance d’un cadre 
de vie propre et agréable dans leur quartier.  
L’initiative s’est déroulée le samedi matin de 10h à 12h avec une collation offerte à 
l’arrivée et au retour des participants.  
Ce sont près d’une vingtaine de famille et enfants/adultes seuls, qui ont participé à 
l’initiative. Chaque groupe était réparti dans différents secteurs identifiés sur la carte du 
conseil de quartier. Du matériel a été mis à disposition (gants, pinces et sacs poubelles) 

ainsi qu’un agent de la propreté urbaine qui était présent tout au long de la matinée en 
répondant ainsi aux questionnements. Beaucoup de petits et gros déchets ont été 
ramassés. 
Sur un avis général, l’initiative s’est bien déroulée dans une ambiance familiale. Les 
rencontres entre habitants ont été appréciées par les membres du bureau. Malgré 
l’affichage, il y a eu un manque dans la diffusion de communication, ce qui aurait permis 
à davantage d’habitants d’y participer.   

 
Les membres du bureau proposent de renouveler l’initiative en mutualisant cette action avec l’initiative 
« école propre » organisée par l’équipe enseignante dans l’école Jules-Ferry. 
Il est également proposé de déposer un certain nombre d’affiches/flyers à la halle Roublot en permettant 
ainsi aux membres du bureau de les récupérer et de les diffuser. 
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Retour sur les assemblées du 6 et du 19 octobre.  
 

- Assemblée des bureaux du 6 octobre : Voir le compte rendu de envoyé le 8 novembre. 
- Commission de la vie démocratique le 19 octobre : Bilan du budget participatif et axes d’amélioration 

Pour rappel : 1240 votants ont participé à la consultation. Les lauréats :  
- 1er : Plateau multisports (projet N°13) : Quartier Pasteur 
- 2ème : Vertes rues (projet N°4) 
- 3ème : Installation de parking à vélos (projet N°15) 
- 4ème : Vue panoramique (ProjetN°22) 
 
Les services municipaux travaillent sur les dossiers des lauréats pour qu’ils soient réalisés ou au moins entamés 
à l’été 2023. La seconde édition sera calée sur une année civile et budgétaire. 
 

2. Préparation de la balade urbaine dans le quartier. 
 

Les membres du bureau proposent 2 temps de balade sur le quartier. 
Il est proposé d’organiser dans un premier temps d’organiser une balade pour recueillir les différentes problématiques 
possibles et vos avis sur les usages positifs et/ou négatifs dans l’espace public. Mme GAUTHIER informe que la mission 
handicap pourrait se joindre au parcours (date prévue le 4 ou le 11 février 2023 à définir au prochain bureau) 

Le prochain bureau aura lieu jeudi 12 janvier 2023 à 19h00 réfectoire Jules Ferry 
 
Dans un second temps, plus tard dans l’année, une balade, en invitant l’association des Amis de Fontenay, sur l’histoire du 
quartier. 

 
3. Points divers sur le quartier. 

 
Différents points ont été abordés. Mme GAUTHIER, rappelle aux membres du bureau de saisir du portail citoyen 
qui a un délai d’interventions et/ou de réponses dans les 72h00 sur le lien suivant.  https://teleservices.fontenay-
sous-bois.fr/signalement-sur-l-espace-public/?cancelurl=https://mesdemarches.fontenay-sous-bois.fr/  
 

- Il est remarqué que l’installation des 3 containers près des PAVE (Point d’Apport Volontaire Enterrés) a nettement 
amélioré l’espace. 
 

- Le stationnement dans le parking E. Martin « réservé aux riverains de cette rue ».  
o En réponse de la Police Municipale : Le parking est public en stationnement zone bleue et pas réservé 

aux riverains. Les verbalisations sont faites uniquement soit pour défaut de disque, soit pour défaut 
d’assurance. La réglementation en zone bleue ne s'applique pas le week-end, les jours fériés et au mois 
d’août sur la ville. Une demande de macarons peut être effectuée sur le site de la ville sous réserve 
d’acceptation. Onglets Cadre de vie/ Déplacement/ Stationnements)  
 

- Les riverains de la rue Roublot font part de plusieurs points :  
o L’accès aux garages est perturbé voire parfois bloqués, sur la partie non piétonne, lors des évènements 

organisés sur le parvis (vide-grenier, la Rue aux enfants).  
o Une demande de réalisation d’une piste cyclable : Mme GAUTHIER informe que celle-ci sera matérialisée 

dans l’aménagement du parvis Jules Ferry. Il n’est pas prévu d’engager des travaux coûteux dans cette 
rue avant l’été 2023. 

o La priorité à droite est très peu respectée par les automobilistes arrivant de la rue Eugène Martin. Une 
demande de signalement (marquage au sol) est demandée.  
En réponse : En l'absence de toute signalisation de priorité, la règle qui s'applique à une intersection est 
la priorité à droite : tous les usagers qui abordent l'intersection doivent céder le passage aux 
usagers arrivant sur leur droite. A savoir que sur cet espace une signalisation est néanmoins installée 
(panneau interdiction de tourner à droite). 
 

https://teleservices.fontenay-sous-bois.fr/signalement-sur-l-espace-public/?cancelurl=https://mesdemarches.fontenay-sous-bois.fr/
https://teleservices.fontenay-sous-bois.fr/signalement-sur-l-espace-public/?cancelurl=https://mesdemarches.fontenay-sous-bois.fr/
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- Des signalements d’émanations d’odeurs de « plastiques ou déchets brûlés proviendraient des feux de cheminée 
dans la rue Dalayrac. Les membres du bureau sont invités à contacter le service d’Hygiene et Santé par mail à  
hygiene-sante@fontenay-sous-bois.fr  ou par téléphone  au 01. 71.33.52.90. 

 
Des membres du bureau s’inquiètent du nombre de conteneur Relais installés dans le quartier car ceux si suscitent 
l’accumulation de dépôts sauvages. Les membres du bureau sont invités à signaler les dépôts sauvages sur le 
portail citoyen. 

Ce dispositif crée de l'emploi durable pour l’insertion de personnes en situation d’exclusion avec une     
collecte de près de 90 000 tonnes de vêtements, chaussures,…  
 

Carte des implantations dans le quartier : 8 conteneurs. 

 
 
Source : https://www.lerelais.org/oudonner.php  
 

 
 
 
Dates à retenir : 

- Mercredi 7 décembre 2022 : Apéro des bureaux 18h30 à l’Orangerie (MDCVA) 
- Jeudi 12 janvier 2023 : prochain bureau de conseil de quartier 
- Samedi 4 ou 11 février 2023 : balade urbaine dans le quartier. 

 
 

mailto:hygiene-sante@fontenay-sous-bois.fr
https://www.lerelais.org/oudonner.php

